

SOLANO-GALLEGO LAIA
Med Vet, PhD, Libero Professionista Padova



Italiano

Laureata in medicina veterinaria nel 1996 all'Università Autonoma di Barcellona. Dal 1997 al 2001, ha conseguito un PhD (dottorato di ricerca) presso la stessa università sulla diagnosi e immunologia della leishmaniosi canina e ha trascorso periodi di aggiornamento nella facoltà di Veterinaria di Utrecht (Olanda) e del Wisconsin (USA). Dal 2002 al 2003, ha lavorato nella facoltà di Veterinaria della North Carolina State University (USA) svolgendo ricerca clinica in malattie trasmesse da vettori nel cane e nel gatto. Dal 2003 al 2004, ha seguito il programma di small animal internship presso il Veterinary Teaching Hospital della Purdue University (USA). Attualmente lavora nella Clinica e laboratorio privato San Marco dove sviluppa clinica, diagnosi e ricerca clinica in patologia clinica e medicina interna con prevalente interesse nelle malattie infettive trasmesse da vettori del cane e del gatto. E' autrice di articoli scientifici pubblicati su riviste internazionali sulla leishmaniosi, malattie trasmesse da artropodi e patologia clinica veterinaria e è stata relatrice a congressi nazionali e internazionali negli stessi argomenti.

Inglese

Dr. Laia Solano-Gallego received her DVM degree from the Autonomous University of Barcelona in 1996. Her PhD concerned the immunology and diagnosis of canine leishmaniasis from the same University from 1997-2001. During the same period, she performed stays at the schools of Veterinary Medicine of Utrecht (Holland) and University of Wisconsin (USA). She did a post-doctoral clinical research in vector borne diseases of dogs and cats at the School of Veterinary Medicine of the North Carolina State University (USA) during 2002-2003. She did a small animal rotating internship at the Veterinary Teaching Hospital of the Purdue University (USA) during 2003-2004. Since 2004, Dr. Solano-Gallego has worked at the private hospital and laboratory of San Marco (Padova, Italy) where she performs clinicodiagnostic activity and clinical research in clinical pathology and internal medicine with predominant interest in vector borne diseases of dogs and cats. She has presented oral communications in international congresses regarding vector borne diseases and has lectured on the same topic in national conferences (Italy). She is the author of scientific papers published in peer-reviewed international journals on leishmaniasis, arthropod borne diseases and veterinary clinical pathology.

Francese

Licence en Médecine Vétérinaire en 1996 à l'Université Autonome de Barcelone.

Entre 1997 et 2001, elle a passé un PhD (Doctorat de recherche) auprès de la même Université sur le diagnostic et l'immunologie de la leishmaniose du chien et elle a suivi des périodes de stage de perfectionnement dans la Faculté de Médecine Vétérinaire d'Utrecht en Hollande et du Wisconsin (USA).

De 2002 à 2003, elle a travaillé à la Faculté de Médecine Vétérinaire de l'Université de la Caroline du Nord (USA) s'occupant de recherche clinique sur les maladies transmises par des vecteurs chez le chien et chez le chat.

De 2003 à 2004, elle a suivi le programme d'internat sur les animaux de petite taille au Veterinary Teaching Hospital de la Purdue University (USA)

Actuellement elle travaille dans la Clinique et le Laboratoire privé « San Marco » où elle développe le clinique, le diagnostic, et la recherche clinique en pathologie clinique et en médecine interne avec un intérêt particulier pour les maladies infectieuses transmises par des vecteurs chez le chien et chez le chat.

Elle est l'auteur d'articles scientifiques, publiés sur des revues internationales, concernant la leishmaniose, les maladies transmises par des arthropodes et la pathologie clinique vétérinaire. Elle a été conférencière lors de congrès nationaux et internationaux sur ces mêmes arguments.